

# PlantaDoce.

Entorno

## Las familias españolas elevan un 13,3% su gasto en sanidad en el último lustro

Los ciudadanos de España invirtieron en sanidad 28.172 millones de euros en 2017. Para todos los sectores económicos del país el gasto en los hogares también se elevó un 12,5%.

I. Vera  
18 oct 2018 - 04:56

Las familias españolas elevan un 13,3% su gasto en sanidad en el último lustro

Los españoles aumentan su interés en salud. El consumo de los hogares de España en sanidad se situó en 28.172 millones a cierre de 2017, lo que supuso un incremento del 13,3% desde 2013, cuando la cifra se fijó en 24.846 millones de euros.

En paralelo a este incremento, el gasto del consumo de los hogares españoles para todos los sectores económicos aumentó un 12,5% en cinco años. Este porcentaje se traduce en que **a cierre de 2017 el gasto se elevase hasta 693.025 millones de euros**, según recoge Eurostat en sus estadísticas *Final consumption expenditure of households by consumption purpose*.

El gasto de los hogares españoles en sanidad, a pesar de su aumento, sólo representan un 4,1% del total. El alojamiento, el agua, la electricidad, el gas y los combustibles se llevan el grueso del agrupado, con un peso del 21,7%. Les siguen la restauración y los hoteles, con un 16,8%, y la alimentación, con un 12,3%.

El crecimiento de la partida destinada a sanidad en España ha ido en línea con el aumento del consumo de los hogares del conjunto de la Unión Europea (UE), ya que **para este área el gasto fue de 319.732 millones de euros a cierre de 2016**. De este modo, los ciudadanos europeos aumentaron su gasto en sanidad, un 8,7% desde 2013, según los últimos datos disponibles de Eurostat.

---

# PlantaDoce.

---

Por países, Alemania lideró el gasto de los hogares en sanidad, una práctica que ha llevado a acabo interrumpidamente desde 1995. Los ciudadanos del país del norte de Europa invirtieron 84.976 millones de euros en 2017, más de 56.800 millones que los hogares españoles.

**El segundo lugar lo ocupó Francia, con un gasto de 50.382 millones de euros en 2017.** Los hogares italianos cerraron el *top* tres, con una inversión de 37.378 millones de euros. España, por su parte, quedó cuarta en esta clasificación, con un desembolso de 28.172 millones de euros.

## **Los hogares alemanes lideran el gasto en sanidad, con una invirtieron 84.976 millones en 2017**

En el quinto puesto se situó Reino Unido, cuyos hogares gastaron 26.937 millones de euros en 2017, anotando un aumento del 24,6% frente a las cifras de 2013, cuando el gasto fue de 21.610 millones de euros. Tras el país de habla inglesa se situaron Polonia, con 15.606 millones de euros en gastos sanitarios, y Holanda, con 11.047 millones de euros.

Otros países como Turquía, Austria, Suecia, Rumanía y Portugal mantuvieron un gasto en sanidad de entre 10.289 millones de euros y 6.725 millones de euros. Los hogares de Islandia y Malta, países con menos habitantes por sus dimensiones, **gastaron en sanidad 297,8 millones de euros y 233,9 millones de euros, respectivamente.**